

RINGKASAN

Manajemen Pengemasan Produk Pupuk Cair PT. Profitani Lestari Internasional Banyuwangi, Sobron Hasan Muzaqi, NIM D41190853, Tahun 2023, 48 Halaman, Program Studi Manajemen Agroindustri, Jurusan Manajemen Agribisnis, Politeknik Negeri Jember, Ibu Paramita Andini, S.ST, M.ST selaku Dosen Pembimbing.

Magang merupakan salah satu bentuk implementasi secara sistematis dan sinkron antara program Pendidikan dikampus dengan penguasaan keahlian yang diperoleh melalui kegiatan magang secara langsung di perusahaan bagi mahasiswa Politeknik Negeri Jember sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan Pendidikan vokasi D4 yang di laksanakan pada semester VII dalam waktu 900 jam atau setara dengan 20 SKS. Sistem Pendidikan yang diberikan dalam perkuliahan di maksud untuk meningkatkan keterampilan sumber daya manusia yang baik sehingga dapat mengembangkan diri dalam perubahan di masyarakat. Dunia industri saat ini berkembang semakin pesat. Banyak industri yang berlomba-lomba menciptakan usaha sesuai dengan perkembangan saat ini Indonesia yaitu pupuk cair, memahami dan menjelaskan alur proses produksi produk pupuk cair dan mengidentifikasi permasalahan dan memberikan solusi mengenai manajemen pengemasan produk pupuk cair PT. Profitani Lestari Internasional Banyuwangi.

Kegiatan umum dilokasi magang adalah suatu rangkaian aktivitas yang di susun mulai dari proses kegiatan awal hingga akhri kegiatan magang diantaranya meliputi kegiatan pengenalan magang, pengadaan bahan baku, proses produksi, proses pengemasan, proses distribusi dan Temu tani.

Kegiatan khusus selama magang di PT. Profitani Lestari Internasional Banyuwangi yaitu pelaksanaan produksi bagian pengemasan pupuk cair yang bertempat di ruang produksi. Kegiatan ini di lakukan dengan mengikuti secara langsung tahapan proses produksi pupuk cair yang ada di PT. Profitani Lestari Internasional, dan kegiatan ini bertujuan mengetahui tahapan-tahapan pengemasan dalam proses produksi produk pupuk cair di PT. Profitani Lestari Internasional

Banyuwangi. Alur proses pengemasan produk pupuk cair di PT. Profitani Lestari Internasional Banyuwangi secara berurutan yaitu proses pemotongan stiker label kemasan, proses penempelan label kemasan, proses pengisian pupuk cair, proses pemasangan tutup botol, proses pembersihan, proses pemasangan plastic PVC, proses perekatan plastik menggunakan *Heat Gun*, yang terakhir pengemasan kedalam kardus.

(Jurusan Manajemen Agribisnis, Program Studi D-IV Manajemen Agroindustri, Politeknik Negeri Jember)